

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

Pada Bab V penulis menguraikan kesimpulan dan saran yang akan disusun berdasarkan keseluruhan kegiatan penelitian Pendapat Karyawan Tentang Kegiatan Pembelajaran Pada “Pelatihan Sanitasi *Hygiene*” Di *Aero Catering Service* Bandung.

#### **A. Simpulan**

Simpulan dalam penelitian ini merupakan jawaban hasil penelitian dari rumusan masalah mengenai Pendapat Karyawan Tentang Kegiatan Pembelajaran pada “Pelatihan Sanitasi *Hygiene*” di *Aero Catering Service* Bandung. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendapat karyawan tentang materi pelatihan sanitasi *hygiene* yang telah disampaikan meliputi cara penyimpanan bahan makanan, penggunaan alat persiapan, pengolahan dan penyajian yang baik, suhu penerimaan bahan makanan, suhu penyimpanan, pengolahan dan penyajian, *personal hygiene*, dan kebersihan lingkungan kerja oleh sebagian besar karyawan berpendapat bahwa materi telah disampaikan dan dijelaskan oleh instruktur pada saat pelatihan sanitasi *hygiene*.

Metode yang digunakan dalam proses pembelajaran yang meliputi metode ceramah, diskusi, tanya jawab, dan *roll playing* sebagian besar karyawan berpendapat bahwa metode tersebut telah digunakan, disimulasikan dan disampaikan oleh instruktur dalam melakukan penjelasan pada pelaksanaan pelatihan sanitasi *hygiene* sehingga pelatihan berlangsung tidak membosankan.

Media yang meliputi penggunaan foto-foto, bagan/*chart*, video dan power point menurut sebagian besar peserta pelatihan menyatakan bahwa media tersebut telah digunakan dan ditayangkan oleh instruktur pada saat pelatihan sanitasi *hygiene* sehingga pelatihan berlangsung menarik.

## **B. Saran**

Saran yang diberikan setelah peneliti melakukan penelitian adalah sebagai berikut :

### 1. Karyawan *Aerofood Catering Service* Bandung

Karyawan dapat mengaplikasikan hasil pelatihan dalam sikap dan perilaku sesuai dengan prinsip-prinsip sanitasi *hygiene* yang telah diberikan dalam pelatihan dalam melaksanakan pekerjaan sehari-hari sehingga karyawan terutama *food handler* dapat bekerja secara optimal.

### 2. Perusahaan *Aerofood Catering Service* Bandung

Kepada pihak perusahaan untuk dapat mempertahankan keberlangsungan pelaksanaan pelatihan secara sistematis untuk peningkatan kinerja karyawan.